An alle Mitglieder des Ortsbeirats Schierstein

Sehr geehrte Mitglieder des Schiersteiner Ortsbeirats,

wir möchten anregen, dass – unter direkter Beteiligung interessierter Schiersteiner Bürgerinnen und Bürger – ein umfassendes Konzept/ein Masterplan zur weiteren Entwicklung des Schiersteiner Ortskerns erarbeitet wird. Dieses Konzept sollte Verkehr und Nachverdichtung gleichrangig und gleichzeitig berücksichtigen.

Der Besuch unseres Oberbürgermeisters Sven Gerich zum "VorOrt"-Termin in Schierstein am 31.10.2018 hat uns bestärkt, uns mit dieser Bitte an Sie zu wenden. Oberbürgermeister Gerich hat in Aussicht gestellt, dass ein übergeordnetes Konzept, das derzeit bereits für die gesamte Stadt erarbeitet wird, auch auf die Vororte heruntergebrochen werden könnte und wir in Schierstein also auch auf fachliche Unterstützung der Stadt zurückgreifen könnten. Herr Walter Richters hat daraufhin mitgeteilt, dass in Sachen Verkehr bereits das Signal der Stadt gekommen sei, den Schiersteiner Ortsbeirat in diese Konzeptideen einzubinden. Wir würden uns sehr freuen, wenn diese punktuelle Sicht auf den Verkehr ausgeweitet würde auf die vielen geplanten Nachverdichtungs-Maßnahmen und damit auch auf die Wechselwirkungen zwischen Verkehr und Nachverdichtung.

Wie Herr Richters beim VorOrt-Termin mitteilte, befasst sich der Ortsbeirat bereits seit mehr als 10 Jahren mit den Verkehrsproblemen in Schierstein. Trotzdem ist die Unzufriedenheit zu diesem Thema groß, wie auch die Bürgerversammlung am 17.10.2018 zeigte. Hier wurde auch deutlich: Es existiert keine umfassende Lösung für die Parkplatzprobleme und die zu geringen Stellflächen für die Anwohner. Einzig partielle kleine Verbesserungen sind möglich, der große Wurf scheitert aber ganz simpel an der mangelnden Fläche. Das sogenannte Schiersteiner Tiefgebiet wird im Norden durch die Bahnlinie und im Süden durch das Hafenbecken begrenzt. Im Osten riegelt die geplante zusätzliche Bürobebauung das Gebiet ab, im Westen soll ein Schulcampus inklusive Dreifeldersporthalle entstehen. Das derzeitige Areal der Hafenschule mitten im Ortskern soll einer neuen Nutzung zugeführt werden, am Hafen sollen weitere Freizeit- und Gastronomie-Angebote entstehen und gleichzeitig wird in diversen Gärten und Höfen im alten Ortskern angebaut, modernisiert und so ebenfalls neuer Wohnraum geschaffen, der den Bedarf an Parkplätzen und auch den Verkehr mit all seinen negativen Folgen zwangsläufig erhöht.

Was bedeutet diese Verdichtung im Ortskern für den Verkehr und die künftige Lebensqualität in Schierstein? Wie können wir ein lebenswertes Schierstein erhalten oder sogar ein noch lebenswerteres Schierstein gestalten?

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie unsere Initiative aufgreifen und in unmittelbarer Zusammenarbeit gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern des Ortsteils nach guten Lösungen suchen. Zu diesem Zweck haben wir bereits eine Bürgerbeteiligung unter dein.wiesbaden.de angeregt mit dem Titel:

Masterplan lebenswertes Schierstein – behutsame Nachverdichtung und weniger Verkehr

Wir erwarten gespannt Ihre Rückmeldung und verbleiben mit freundlichen Grüßen!